



# 樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和6年7月12日(第11号)



## 七夕祭りの開催～短冊に願いを込めて

7月5日(金)、七夕の前々日に七夕祭りを行いました。この日に合わせて、子どもたちは七夕飾りをたくさん作り、短冊にはお願い事をしっかりと書いて準備万端整え、当日を楽しみにしていました。

そして、当日。小さな子のクラスから飾り始め、全員が飾り終えた後、七夕をテーマにした紙芝居を見て、園長の話を聴き、七夕の歌を歌って、七夕祭りを行いました。

子どもたちの短冊を見ると、「お家がお城になりますように」「アイドルになれますように」「新幹線に乗れますように」「野球部に入って、ホームランを打てますように」「ケーキ屋さんになりたい」など、いろいろな願い事が書かれていました。



## いつまでも良い歯でいるために～むし歯予防教室 7/12(金)

桐生市子育て相談課母子保健係から派遣された歯科衛生士さんが2名来園し、年長組の子どもたちにむし歯予防についてご指導いただきました。コロナ禍前は、保護者の方も一緒に参加していましたが、感染予防防止を考慮して園児のみとなりました。

今回のご指導の中で重視されたのは、「歯の王様」である6歳臼歯を大切にするということです。この歯は、永久歯の中で、一番大きく、噛む力も一番強く、歯並びや噛み合わせを決める重要な歯ということです。なので、むし歯にならないようにということで、「えっへん磨き」という6歳臼歯の磨き方や、歯を強くする食べ物などを紹介してくださいました。特に、食べ物については、カルシウムを多く含む牛乳やチーズ、ヨーグルトなどの乳製品や、豆腐や納豆などの豆類、小魚が良いそうです。また、よく噛み噛みするために、せんべいやスルメ、ナツツ類など糖分を含まない固めの食べ物も良いという話がありました。大人も子どもも、大事な歯をむし歯にしないように努めましょう。



## お知らせ

### 新しい友達の紹介

7月1日(月)から、すみれ組に樋口 蓮(れん)くんがお仲間に入りました。まもなく入園して2週間になりますが、同じ学級のお友達や年中・年長のお兄さん・お姉さんと元気いっぱいに遊び、幼稚園生活を楽しんでいます。これから、親子共々、よろしくお願ひいたします。